

47都道府県プロフィール  
2023年1月～2023年6月

# 鹿児島県

# 寮の個人スペースはベッド1台分…外国人技能実習生2人、「不適切な処遇」と枕崎の監理団体に賠償請求

2023年06月24日

外国人技能実習生が運営する寮で、個人スペースが十分に確保されなかった。入寮した2人が「不適切な処遇を受けた」と複数の事例を挙げて監理団体に賠償を請求。団体は「事実と異なる部分が多い」と反論している。組合側は、寮のスペース不足は認めているが、年1回の外部監査で指摘されたことがなかったと釈明。6月13日に届いた損害賠償を求めた文書に記載された実習生の主張には事実と異なる部分が多いとして、弁護士に相談する。組合は「実習生には親身に接してきて、受け入れ事業者も個々にいい関係を結んでいると思う」と話した。監理団体、実習先を指導・監督する外国人技能実習機構（東京）は「個別の事案については答えられない」としている。



枕崎市水産物振興協同組合の入った建物 = 23日、枕崎市立神本町

<https://373news.com/news/storyid/177317/>

# 鹿児島県知事がベトナムを訪問 ～人材交流を強化し連携・協力関係を構築～

2023年07月12日

2023年7月10日に鹿児島県の塩田知事を含む訪問団が、人材交流が進むベトナムとの関係をより強化するために現地を訪問しました。訪問団は塩田知事や経済団体の代表など、約20人で訪問し、10日にベトナム首都のハノイで、ファム・ミン・チン首相と会談。チン首相は「双方が連携・協力し、発展していけるよう、政府としても支援していく」と述べました。塩田知事は、4年前に人材交流などに関する連携協定を結んだベトナム北部のハズオン省を訪ね、意見交換をすることなどを伝えました。また、屋久島や奄美大島などの世界自然遺産や、鹿児島黒牛のような食など、鹿児島県の魅力をPRし、チン首相も興味を示したとのことです。



<https://kjtimes.jp/headline/2023/0199/>

# 鹿児島県は外国人介護人材の受入支援

2023年3月24日

鹿児島県は、外国人介護人材の受け入れを支援するため、受け入れる介護施設などに対して補助金を投入することを決定した。鹿児島県の見解によると、介護人材は、団塊の世代が後期高齢者となる2025年度末までに県内では約2,200人が不足するとしている。そのため、県内介護施設における外国人介護人材の受け入れの増加が見込まれることから、介護業務に従事する外国人介護人材が円滑に就労・定着できるようにすることを目的に、介護分野における技能実習生や特定技能1号労働者を受け入れる介護施設等の受入環境整備に係る取組に必要な経費の一部を助成することを決定した。



<https://portal-worlds.com/news/asean/30376>